



## Unterschleißheim schwimmt

Einige der 58 Kinder waren zum allerersten Mal im Schwimmbad beim Kurs im Unterschleißheimer „Aquariush“. Das Ehepaar Christina und Roland Wolz hat vor einigen Jahren begonnen, diese Schwimmkurse für Schulkinder zu organisieren und dafür

die nötigen Gelder bei Sponsoren zu sammeln. Auf diese Weise war pro Kind nur ein kleiner Unkostenbeitrag fällig und vielen Kindern wurde so der Zugang zum Schwimmunterricht ermöglicht.

Durchgeführt haben die Kurse Trainer des SV Lohhof und Leistungsschwimmer. 17 Mädchen und Buben haben die Seepferdchen-Prüfung geschafft. FOTO: FKN